

La importante actividad cinegética contribuye al desarrollo económico de toda la provincia de Albacete

Medio Ambiente y Desarrollo Rural de la Junta de Comunidades en Albacete, Antonio Mompó, lo fundamental es que esta actividad sea de calidad, para lo que “existen planes técnicos de caza, que es el instrumento que tienen los titulares de los cotos, para intentar que la caza sea sostenible, es decir, que no agoten las crías porque es mejor criar de forma autóctona que tener que repoblar”, mantiene el Delegado.

Para proteger las especies que forman parte del paisaje autóctono castellano-manchego, se han puesto en marcha planes de conservación y recuperación, con los que se ha producido en los últimos años una mejora notable en la gestión de la defensa de las especies amenazadas, especialmente el lince ibérico, el águila real y el buitre negro.

Las actuaciones para promover la pervivencia del lince en sus hábitats naturales “se centran en la zona de Alcaraz y estamos intentando recuperar Sierra Morena, que ha sido zona de lince hasta hace 25 ó 30 años”, concreta Antonio Mompó, apuntando que, quizás, sea ésta una de las especies más amenazada.

Dentro de la provincia, continúa el Delegado, “El Bonillo e Higuera son zonas de especial protección de las aves con planes de protección que compensan a los agricultores y a los cazadores con el fin de que sus actividades sean compatibles con la pervivencia de las aves esteparias”, señala Mompó, para especificar que ahora mismo, tras un aumento paulatino, “tenemos poblaciones estables de avutardas bastante importantes, de manera que actualmente nos estamos estabilizando y vamos a más”, asegura.

En cuanto a las aves rapaces, las especies más amenazadas son el águila perdicera, el águila real y el buitre negro, “del que vamos teniendo paulatinamente una población cada vez mayor dentro de la provincia: tenemos dos buitres en la provincia, una en la zona de Riópar y la otra en la zona de Nerpio, donde hay una colonia importante de buitres”, certifica el Delegado.



El ciervo, rey de la caza mayor en la provincia de Albacete.

La campaña contra incendios está operativa todos los días del año

En la campaña de incendios, planificada a nivel regional, se trabaja durante todo el año y dentro del mismo hay una época de bajo riesgo, otra de riesgo medio y la época de

alto riesgo, del 1 de junio al 30 de septiembre, que es cuando están todos los medios materiales y humanos en pleno funcionamiento.

Durante todo el año se trabaja en la prevención haciendo análisis de campañas anteriores, mejorando y conservando las infraestructuras, realizando tareas de selvicultu-

tura preventiva y, sobre todo, incidiendo en la formación del personal en todos los niveles, desde el peón que está en un retén hasta el coordinador (ingeniero de montes), que es el director de la campaña, así como los demás técnicos que dirigen día a día los trabajos.

Al tratarse de una actividad de riesgo, el tema de la

En presencia del delegado de la Junta en Albacete, Manuel González Ramos (4º por la iz.), y del delegado de Medio Ambiente, Antonio Mompó (1º por la drcha. sujetando un ala del ave), los responsables del cuidado de las aves heridas proceden a la suelta de un buitre, ya recuperado, en la sierra situada en las inmediaciones de Nerpio (Albacete).

